

地域だより

町内会のいきいき実践活動を紹介

登別市連合町内会事務局

市民協働グループ内

☎⑧54963 FAX⑧1108

新栄町内会
会長 竹中 健一
たけなか のぶよし

新栄町内会では、町内に設置されているごみステーション4カ所に、ペットボトルで作ったプランターを取り付けました。

根腐れを防ぐため、キャップの中心に穴を開ける工夫をしています。

ごみステーションの清潔を保つとともに、収集日や分別が守られるように、と思いを込め、草取りや水やりに努めています。



ごみステーションに彩りを



登別東町第三町会
会長 本田 宏
ほんた ひろし

また、『子どもみこし』には21人が参加し、「わっしょい、わっしょい」と元気な声を響かせながら町内を練り歩き、周辺住民からの温かい声援が送られました。

登別東町第三町会の『まつり』では、射的や輪投げなどのゲームコーナー、露店などが並んだほか、宿泊券などが当たるビンゴ大会を開催しました。

『まつり』を通じて絆を深める

常盤町内会

会長 荒関 弘一
あらかわ ひろし

常盤町内会の『納涼まつり』は、雨のため町内会の集合施設で行われました。

お楽しみ抽選会や南京すだれの催しのほか、町内会会員が作る焼き鳥や唐揚げの屋台コーナーは多くの人でにぎわいました。

さらに、縁日コーナーの風船アートには長い列ができ、受け取った子どもたちに笑顔が広がっていました。



登別温泉地区連合町内会
会長 須賀 武郎
すが たけろう

長靴とゴム手袋を身に付けた会員が「観光客の皆さんにきれいな温泉街を見てほしい」との思いで、長く伸びた木の枝を切つたり、流木や空き缶、ペットボトルなどの回収作業を行つたりと、汗を流しました。

川の景観を美しく

登別温泉地区連合町内会では、

登別温泉街を流れるクスリサンベツ川の清掃奉仕活動を行いました。



雨でも『まつり』は大盛況